

LE CHIFFRE

COUSANCE

72



Les enfants ont été attentifs aux explications. Photo DR

Mardi 9 et vendredi 12 mars, quatre classes de CE2, CM1, CM2 et Uliss, soit environ 72 élèves de l'école de Cousance, se sont rendus en bus au CDTOM (Centre de traitement des ordures ménagères) de Lons-le-Saunier.

Toujours dans le respect des gestes barrières, ils ont pu assister à une présentation du Sydom (Syndicat de traitement des ordures ménagères) et des consignes de tri avant de partir visiter le Centre de tri et de valorisation énergétique. Tous étaient ravis de leur visite très enrichissante.